1. Jugendversammlung Bergweiler 03.11.2024

Anwesende Jugendliche: L. Zander, P. Zander, D. Franzen, E. Zeimentz, L. Jukic,

M. Müller, D. Hassan Darvish, B. Kemmer, L. Heyes,

M. Heyes, An. Gonzales, As. Gonzales

Anwesende Ratsmitglieder: F. Thetard, R. Thielen, S. Thielen, D. Becker, A. Vössing,

D. Breitbach

Protokoll: D. Breitbach

Top 1: Begrüßung durch Daniela Breitbach

Top 2: Vorstellungsrunde

Top 3: Die Jugendlichen bekamen drei Arbeitsaufträge:

1.: Ideen, Wünsche und Anregungen an den Gemeinderat

2.: Ideen für den Jugendraum

3.: Anschaffungen für den Jugendraum

Ergebnisse zu 1:

- Basketballkorb auf den Sportplatz
- Snackautomat
- Kiosk
- Bäckerei
- Soccerplatz mit Kunstrasen

Ergebnisse zu 2:

- Wände streichen
- Küche erneuern

Ergebnisse zu 3:

- W-Lan
- Neue Couch
- Mikrowelle
- Herd
- Fernseher
- Blickdichte Gardinen
- Bessere Lampen
- Geschirr
- Staubsauger, Besen
- Neuer Tisch und Stühle
- Kühlschrank
- Anlage
- Dartscheibe

Die Wünsche und Anregungen der Jugendlichen wurden erörtert und diskutiert. Es wurde überlegt, was machbar ist und wie es finanziert werden kann.

Top 4: Schlüsselverantwortliche

- 1. Moritz Müller
- 2. Leni und Paula Zander
- 3. Benjamin Kemmer

Hier können die Jugendlichen künftig einen Schlüssel zur Nutzung des Jugendraums abholen. Es ist sich im Schlüsselbuch ein- und auszutragen. Eine Weitergabe des Schlüssels ohne Eintragung und Unterschrift ist nicht erlaubt!

Top 5: Sonstiges

- Der Gemeinderat bittet darum Beschädigung von Inventar oder äh. direkt zu melden. In der Regel haftet hierfür die Versicherung.
- Die Jugendlichen k\u00f6nnen sich vorstellen, f\u00fcr j\u00fcngere Kinder Aktionen anzubieten,
 z.B. Kinonachmittage
- Die Jugendlichen werden sich an der Adventsfensteraktion beteiligen. An diesem Tag werden sie Waffeln und Getränke gegen Spende anbieten, um Anschaffungen tätigen zu können. Termin wird noch festgelegt.
- Einmal im Quartal muss im Jugendraum grundgereinigt werden. Die Jugendlichen sind bereit hier zu helfen.
- Nach jedem Besuch des Jugendraums muss dieser ordentlich und sauber hinterlassen werden., auch die Toiletten. Müll muss mit nach Hause genommen werden.
- Die Hausordnung muss überarbeitet werden. Hierfür wird es einen separaten Termin geben.
- Licht und Heizung: hierum kümmert sich der Gemeinderat. Wird so schnell wie möglich erledigt.
- Putzmittel etc. werden in der kommenden Woche besorgt.

Bergweiler, 03.11.2024 Daniela Breitbach